

平成27年度第3回番組審議委員会議事録

1 開催年月日 平成27年8月27日(木)

2 開催場所 CTY本社3階会議室

3 委員の出席

- ① 委員総数 10名
- ② 出席委員数 5名
- ③ 出席委員 小林慶太郎(四日市大学 教授)
服部洋明(メガネの隆明堂 店主)
出口 功(菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長)
三輪栄子(四日市市消防団 サルビア分団 分団長)
山中奨太(四日市大学 環境情報学部 学生)
- ④ 欠席委員 原真由美(民生委員)
藤井博光(ライブハウス フルハウス 店主)
笹岡邦清(暁石齋株式会社 取締役)
吉水英人((公財)四日市市文化まちづくり財団
事業担当グループリーダー)
堀内あかね(菰野町観光協会)
- ⑤ 放送事業者側出席者氏名 舘 克俊(放送制作部部長)
藤田真理(放送制作部課長)
山本浩之(放送制作部課長)

4 報告事項

- ① 7月1日より導入した公式アプリケーションの現時点での登録者数の報告と周知に関する御礼。
- ② これに伴い番組宛のメール数が従来の1.5倍くらいに増加した旨を報告。
- ③ 台風シーズンを目前にして、この秋も防災放送などをこまめに対応してゆく旨を報告。

5 議題

審議番組	番組名	それいけ!消防団 スポンサー提供番組(収録) ※提供/四日市市消防団
	放送日	平成27年6月 3日(水) 7月 1日(水) 7月 8日(水)
	放送時間	①毎週水曜日 17:54~17:59 ②毎週日曜日 9:54~9:59(再放送)

6 審議概要

エフエムよっかいち番組審議委員会 小林慶太郎委員長の挨拶に続き、弊社放送制作部部長、舘克俊より挨拶。その後、弊社放送制作部課長の藤田真理より審議番組の視聴・合評が行われました。

7 審議内容

委員長：番組視聴の前に番組概要の説明をお願いします。

会社：今回ご視聴いただく番組は、2015.6からスタートした番組で、毎週水曜日と日曜日（再放送）に放送されています。地域防災を支える縁の下の力持ちである四日市市消防団のみなさんの日々の活動を、その現場に番組担当者がおじゃまして生の声を取材・収録をします。四日市市民をはじめたくさんの方々に消防団について広く知っていただくとともに防災に関してもより一層の興味・関心を持ってもらうというのが基本コンセプトです。

番組聴取	番組名	それいけ！消防団 スポンサー提供番組（収録） ※提供／四日市市消防団
	放送開始	平成27年6月より
	放送日	平成27年6月 3日（水） 7月 1日（水） 7月 8日（水）
	その他	提供スポンサー 四日市市消防団

委員長：みなさんのご意見ををお願いします。

委員：一般市民にとって消防団はどのくらい認知されているのでしょうか。番組スタートにあたって“消防団とは？”のような説明が必要だと思います。

委員：特に若年層などの一般市民は“自治会”と“青年団”が“消防団”とどのように違うかは、なかなか理解していないのではないのでしょうか。

委員：“操法大会”って何の事なののでしょうか。消防の分野での専門的な言葉がいくつか出てきましたが、そもそもその言葉の意味が良くわかりません。

委員：意味がよくわからない言葉については、もっと詳しい説明があると良

いと思います。

委員：若年層にもっと消防団に興味を持ってもらうということなら、出演する方にももっと工夫が必要だと思います。今回はたまたまかもわかりませんが、年配の方々が中心になっていますので。

委員：消防団に入っているとこんなにメリットがある、などを前面に出しても良いのではないのでしょうか。

委員：いまさらかもわかりませんが、四日市市消防団はどのくらいの規模で、普段の活動は何をしていて、どんな人が入っているのかを教えてくださいたいと思います。

委員：この番組は消防団の後継者不足を解決するための広報活動、リクルーティングという意味合いもあるのですね。

委員：今後のことですが、団員の募集告知を番組内できちんとしても良いのでは。たとえば番組の最後などに。

委員：消防団の夫を持つ妻の意見とか家族の意見とか、本人ではなく周囲でサポートをする方々の“生の声”が聞けると説得力があると思います。

委員：女性団員さんの取材も今後して欲しい。

委員：消防団をもっと知って欲しいという気持ち、意図は聞いていてよくつたわっていると思います。

委員：固い番組かと思いましたが、聞きやすく作られていると思います。

委員長：まだまだスタートしたばかりの番組なので、今後の展開に期待したいと思います。ゆえに今後はもっと番組の構成を考えて欲しいと思います。スポンサー番組ということもあり、なかなか実現の難しいところもあるとは思いますが、消防団からの一方的な宣伝番組ではなく、多少ネガティブな事であっても、消防団の現状をさらけ出すことで、逆にそれが番組の説得力につながることもあると思います。全体的には質の良い番組だと感じますので、今後も末永く続けていただけることを願います。

会社：貴重なご意見をたくさんありがとうございました。まだまだご意見があろうかとは思いますが、また、ご意見やご感想などがございましたらその都度、ご教授いただきたく存じます。今日は1時間半にわたり議論を頂き、ありがとうございました。

次回開催日 平成27年10月26日（金）13：30～（予定）

8 審議会の答申などに対してとった処置

9 記事の公示

エフエムよっかいちホームページにて公示